



r.n./r.l.

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/014574 y 684/014575

05/05/2009

22016 y 22017

AUTOR/A: PEÑARRUBIA AGIUS, José Joaquín (GP); PÉREZ RUIZ, Pedro José (GP); NICOLÁS MARTÍNEZ, María Josefa (GP); HERNÁNDEZ LÓPEZ, Pedro Manuel (GP)

RESPUESTA: El Gobierno es consciente del impacto de la crisis en el sector de la prensa escrita. Son graves las repercusiones empresariales y laborales, también las que afectan a la formación de una opinión pública plural e informada y al derecho de información, participación y control democrático. Unos medios de información saneados e independientes son determinantes para un Estado de Derecho y garantía de pluralidad social y calidad democrática.

A pesar de que el sector viene contando desde hace años con distintas ayudas institucionales de ámbito nacional autonómico y local, el Gobierno va a seguir articulando apoyos al sector de la prensa escrita. De hecho, se mantienen de manera permanente contactos con las principales asociaciones del sector, con el fin de consensuar líneas de trabajo que sirvan para mejorar la competitividad y la modernización del sector.

Madrid, 2 de marzo de 2010